



**Palabras del delegado de Gobierno en el Principado de Asturias en el
Pleno de la Comisión Autonómica de Seguridad Vial.
(30 de marzo de 2016)**

Buenos días,

Bienvenidos a todos Vds. y les agradezco su presencia en esta reunión de hoy del Pleno de la Comisión Autonómica de Tráfico, Seguridad Vial y Movilidad Sostenible, que constituye uno de los ejes prioritarios del Ministerio del Interior.

Todos nosotros, al formar parte de este Consejo, somos protagonistas y responsables, en la medida que nos corresponde, de que la mejora de la seguridad vial sea una realidad en nuestra sociedad.

Decir con rotundidad que, **La seguridad vial es una responsabilidad compartida.**

Los datos de 2015 -que expondrá después la Jefa Provincial de Tráfico- nos indican que vamos por el buen camino. La autorizadísima voz de Raquel Casado los expondrá a continuación.

Los accidentes de tráfico son la primera o segunda causa de muerte entre los 1 y los 44 años, con el agravante de que la inmensa mayoría de los accidentes de tráfico son previsibles y evitables.

Es tarea, pues, de todos los poderes públicos tratar de prevenirlos y de evitarlos a toda costa. Es una tarea larga, dura y compleja porque tiene que ver con un modelo de educación vial, con un modelo de gestión y desarrollo de infraestructuras y con una serie de medidas normativas, que requieren un tiempo para su puesta en marcha y **una amplia colaboración entre todas las administraciones implicadas.**



Estamos ante uno de los objetivos del Gobierno de España.

Debemos seguir trabajando cerca de la Administración Local, colaborando en la seguridad vial de los Municipios, estableciendo líneas conjuntas de actuación e, igualmente, hay que poner el acento en la seguridad vial en las empresas.

Las bajas laborales debido a accidentes de tráfico in itinere, en propio lugar de trabajo, conllevan un coste laboral que debe asumir el Estado. Además de lesiones o pérdidas de vida.

Debemos seguir colaborando en el fomento de la educación vial en todos los niveles. Y debemos mejorar la colaboración e implicación de todas las administraciones en la puesta en marcha de las campañas de vigilancia y concienciación en seguridad vial.

Se necesita ánimo cuando, como en este caso, los beneficios del trabajo no se recogen a corto plazo.

Enhorabuena a todos.